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FDP-RATSFRAKTION

	

S. 01/01

An die Bezirksvertretung Vohwinkel
Rubensstraße
42329 Wuppertal

Betrifft , Antrag auf Sondersitzung der Bezirksvertretung Vohwinkel

Sehr geehrter Herr Heldmann,
sehr geehrter Herr Gilde,

wir,
Brigitte-M. Panetta-Jung für die FDP in der Bezirksvertretung Vohwinkel und
Ursel Simon für Bündnis 90/Die Grünen in der Bezirksvertretung Vohwinkel

beantragen die Einberufung einer Sondersitzung der Bezirksvertretung Vohwinkel für den
23.08.2004 zu der gewohnten Sitzungszeit 18.30 h, bezüglich der Zusage von BV-Mitteln in
Höhe von 4000 E an fambiente.

Begründung

Die Vergabe von BV-Mitteln wird nach einem Beschluss der BV Vohwinkel von
gemeinsamer Vorberatung der Fraktionssprecher unter Berücksichtigung festgelegter
Kriterien abhängig gemacht. Danach erfolgt eine Vorstellung der Vorschläge in der
Bezirksvertretung, so dass alle BV-Mitglieder sich zu diesen Vorschlägen äußern können.

In der Westdeutschen Zeitung vom 22.07.2004 mussten wir zur Kenntnis nehmen, dass die
Bezirksvertretung Vohwinkel aus ihren Mitteln 4000 E an fambiente bewilligt hat.
Eine Beratung oder gar eine Entscheidung in der BV hat es nie gegeben, auch wurde mit den
Sprechern aller Parteien im Vorfeld dieser Zusagen kein Gespräch geführt. Eine Zusage der
BV Vohwinkel, wie von Frau Herzog und Herrn Heldmann der Diakonie gegenüber erklärt,
gibt es nicht.

Wir beantragen die Sondersitzung, um über dieses Thema zu diskutieren und die Arbeit der
Bezirksvertretung wieder auf eine sachliche Grundlage zu stellen.
Deshalb kann und darf dieses Thema nicht im Rahmen einer regulären Sitzung behandelt
werden.

Wuppertal, 07.08.2004

Gez.
Ursel Simon


